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第 4 分区 IM 参加の 21 名の方々お

疲れ様でした。本日の卓話は IMの報

告会です。発表される方々、宜しく

お願いします。 

本日の挨拶は当社が今参加してい

ることを少し話させていただきます。 

当社は業務以外の活動を色々行っていますが、そ

のうちの１つを今行っています。それは、全国健康

保険協会の主催で、新潟支部による「協会けんぽ新

潟支部ウォークラリー」が 9 月 3 日～15 日までの

二週間開催されています。新潟県の健康アプリ「グ

ッピーヘルスケア」を利用して歩数を計測し、県内

の 82 の企業で競っています。対象は協会けんぽ新

潟支部の「にいがた健康経営宣言」にエントリーし

ている事業所に勤めている方で、一事業所で 5名以

上のチームを作って参加しています。参加費は無料

で、各表彰があります。チームの一人平均歩数で順

位を決めるというルールです。当社も毎回参加して

いて、今回も全社員が参加しています。 

チームの足を引っ張らないようにと歩数を意識

している様で、一体感が感じられ、良い企画だと思

っています。携帯にアプリを入れて参加するのです

が、私は最初に参加したときに携帯と連携がとれる 

腕時計を買って、ゴルフや寝る時でも着けたまま、歩数を稼いでます。前回の大会の時は本寺小路での会

があるときは、往復二時間歩いてました。三条ロイヤル、胡蝶などは歩数稼ぎには最高でした。しかし、

帰りは流石に酔っぱらって帰るにはきつかったです。帰ったころには、酔いは冷め、缶ビールを飲んでか

らベッドへ。身体に良いのか、悪いのかはわかりません。 

今回は 79チーム 1,352人がエントリーしています。 

今日現在の一位は、㈱第一実業 168,000歩、第二位が ㈱シアンス 143,000歩、当社は 56,600歩で 

41位です。(前回はベスト 10に入賞)。個人トップは 7日間で 219,000歩、一日平均 31,000歩です。 

トップクラスのチーム平均は一日平均 2.5万歩 歩いています。因みに私は 5千歩ほどです。8千歩を目

標に歩いてますがなかなか難しいです。意識しないと歩けません。 

あと 5日ですが、明日の東京、12日のロータリーのゴルフ、14日には会頭杯のゴルフがあるので、気

合いを入れてラストスパート、歩こうと思います。皆さんも歩いて健康になりましょう。 

 

 

◆本日の行事： 

「ＩＭ報告会」 

◆本 日 の 出 席：５３名中３４名 

◆先々回の出席率：５３名中４２名 79.25％ 

(前年同期 78.85％) 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/3 分水 RC     樋口 勤 

9/7 第４分区ＩＭ  米山忠俊、武田恒夫 

石川勝行、石川一昭、石川友意

石黒隆夫、岡田大介、落合益夫 

柄沢憲司、坂内優子、佐藤義英 

田口実仁佳、外山裕一、花井知之 

福岡信行、渕岡 茂、 本間建雄美 

松山浩仁、丸山 勝、森 宏 

長谷川千佳 

＊本日の配布書類等 

・月信 9 月号(閲覧)・週報 No.1768 

・公式訪問のご案内 

・ライラ研修のご案内 

・青少年交換学生のご案内 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．９．１０ №１７６９ 
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三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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・地区米山記念奨学委員長より、｢米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内｣ 

日時：10月 5日(土)14：00～18：00 会場：ホテルイタリア軒 

・杉山ガバナー補佐より、｢ＩＭのお礼状｣ 

・三条あおぞら会より、｢三条あおぞら会だより｣ 

 

 

今年度「ライラ研修」と「短期交換学生」「長期交換学生」のご案内です。 
 

随分先の日程ですが、会社の社員研修として、是非ご参加いただきます様お願いいたします。 

「ライラ研修」日程：2025年 3月 29日(土)～30日(日) 1泊 2日 会場：村上市 

テーマ：「次世代を担う青年に経済について知っていただく」 

申込締切：9月 30日(月) 
 

今年度は皆様全員に交換学生の募集要項をお配りするということで、地区から届いています。 

「短期交換学生(3-4週間)」派遣予定：2025年 8月頃 申込締切：2024年 12月 15日 

交換実績：ドイツ・アメリカ・カナダ・台湾・その他 
 

「長期交換学生(1年)」  派遣予定：2025年 8月頃 申込締切：2024年 10月 31日 

交換実績：アメリカ、ドイツ・ブラジル・タイ・台湾・韓国 
 

北クラブからは 11年前に長期交換学生ということで渕岡さんのお嬢さんが行かれていますが、それ以来

参加がないのでお身内の方等ご希望ございましたら、よろしくお願いいたします。以上になります。 
 

   
   
   
石川 一昭 君 ＢＯＸに協力。 
武田 恒夫 君 ＩＭ参加された 21名の方々、お疲れ様でした。 
涌井 敏 君 ＢＯＸに協力します。 
丸山 勝 君 ロータリー財団に協力。 
石川 友意 君 ＢＯＸに協力‼ 
森  宏 君 ＩＭ報告会、ご苦労様です。 
石黒 隆夫 君 2500地区富良野 RCは 8月時点において寄付額合計＄85,200、1人当たり＄1,775、 

共に全国 1位です。 
   
   
   
石川  一昭 君 ＢＯＸに協力します。 
武田恒夫 君 本日のＩＭ報告、宜しくお願いします。 
福岡 信行 君 ＢＯＸに協力します。 
金子太一郎 君 ＩＭ報告会、4名の方よろしくお願いします。 
石丸 進 君 ＩＭ報告会の皆様、ご苦労様です。 
坂内  康男 君 今のところ健康です。 
渋谷義徳 君 渕岡委員長に協力します。 
渕岡 茂 君 米山奨学、宜しく頼みます。9/11結婚記念につき。 
   
   
   
石川 一昭 君 今日はうれしくない 75才の誕生日です。皆様よろしくどうぞ。 
長谷川千佳 君 ＩＭ ぬけてすいません。福山さんはカッコ良かったです。ありがとうございました。 
武田 恒夫 君 花井さんに言われる前に少ないですが協力します。 
斎藤  良行 君 協力します。 
米山忠俊 君 今日は良い日だ。健康に感謝しボックスに。 
森  宏 君 暑いですね。今日がゴルフでなくて良かったです。 
外山 裕一 君 本日はＩＭの報告会です。私も報告をするのですが 1 分ほどで終わりそうなので、 

武田会長、石川さん Long Longでお願いします。 
長谷川哲昌 君 協力します。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 私もＩＭの報告せよとのことですが・・・困りました。それも 4番目の発表はただのいじめです。 

９月１０日現在累計  ９４，１００円 
ロータリー財団 BOX  

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

９月１０日現在累計  １７４，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

９月１０日現在累計  ２３８，０００円 
ス マ イ ル B O X  

委員会報告： 福岡信行 青少年奉仕＆ライラ委員長 
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武田恒夫 会長 

先ずは先週土曜日の IM(インタ

ーシティーミーティング)に参加

された 21 名の会員の皆様お疲れ

さまでした。本日の卓話は石川さ

ん、外山さん、花井さん、そして私

の４部構成でお伝えします。 

14時開会で約 4時間の会でした。我々の一部は

VIP前の「あめや食堂」で腹ごしらいをして、完璧

な体調で臨みました。 

おさらいになりますが、IMとは何か。Inter city 

Meetingの頭文字で、近隣都市の複数のクラブで実

施する都市連合会のことです。ガバナー補佐が主

催し、目的は会員相互の親睦と面識を広め、会員

にロータリー情報を伝えると共に、ロータリアン

の養成にあります。そのため、経験豊かなリーダ

ーの下でロータリーの奉仕を勉強する会合と説明

されています。(そんな大事な会の前にあめやで盛

り上って良かったんだろうか?)と感じました。多

少反省です。 

ガバナー補佐の開会点鐘から始まり、IM実行委

員長の丸山さんの開会・歓迎の挨拶、参加クラブ

の紹介、ガバナー補佐の挨拶で第一部が終了。予

定時間より 10分も早く終わり、休憩時間がやけに

長い会でした。 

講演会ではスノーピークの山井社長が講演され

ました。「すきなことだけ」を仕事にする経営と題

して約一時間の講演でした。聞いているメンバー

は山井社長としては顔見知りが多いため、話しづ

らかったように感じました。お題より先に「皆さ

んが知りたがっている経緯を報告する」と上場廃

止の経緯や、今後の計画などをを話されていまし

た。上場廃止の直接的な要因は〇〇君を入社させ

たことと、笑いをとっていました。 

上場廃止には企業買収の恐れがあるという理由

から、撤退し次への準備をすることが目的との事

でした。今後の予定として、2028年スノーピーク

創業 70 周年までには再上場を計画しているよう

です。現在海外比率 40%を目標にアメリカでキャン

プフィールドの展開をしている。家族でキャンプ

する場合は、日頃家の中では会話が少なくなって

いる今、キャンプを通じて、テントを立て、食事を

作ったり、食後の後の焚火など一泊二日で家族の

コミュニケーションがとれる場所の提供に誇りを

もっている。と強く話されていました。 

懇親会に入り、我が米山直前カバナーの乾杯の

発声で懇親会に入りました。アトラクションとし

てナリタ工業の成田社長の迫力ある歌に聞き入っ

てしまい、あっという間の IMでした。 

当然終了後は反省会でした。 

 

石川友意 会員 

第四分区杉山ガバナー補佐の三

条クラブさんのホストでＩＭが先

週開催されその報告をさせていた

だきます。 

テーマは「みなが、輝くステージ」でした。 

開催挨拶等のセレモニーの後、(株)スノーピー

ク代表取締役社長執行役員山井様の講演会その後

のアトラクションにつづき懇親会という流れでした。 

スノーピーク山井社長の講演では、 

⚫ スノーピークさんの経営理念、野あそびで人間

性を取り戻すと言うことでキャンプの力は人間

性の回復と家族のきずなを深めることができ更

に周りの人々とのコミュニケーションが広がってゆ

き、その人と人とのつながりが地域そして全国に

世界に広がってゆけば、必ず平和で良い方向にゆ

くことが出来る、そのプラットホームにスノーピーク

はなると言っておられました。そして現在社員 800人、

会員 90 万人で来年には会員 100 万人になる予定

であること。2028 年に 70 周年を迎えその時には

再上場を目指しているとのことでした。 

⚫ また、山井社長は若いころ青年会議所で町おこ

しの活動をしてきたが、今もそのままのスタンス

で仕事をして町おこし、地域おこしとして各地の

地元企業とコラボして新商品を生み出して活性

化を図っており、すばらしい企業理念とすばらし

い活動をしていらっしゃるのに敬意を表したい

と思いますし、私も同じ地元にいながらそういっ

たことを知らなかった自分の勉強不足を改めて

反省をさせていただけた素晴らしい講演会だっ

たと思いました。 

懇親会前のアトラクションは、三条クラブ成田

さんの美声が聞けると楽しみにしておりましたが、

本日の行事：「ＩＭ報告会｣ 
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バックミュージックの音量が大きすぎ、いまひと

つの内容だったのが残念でした。 

今年度 2560地区の南雲ガバナーは、新潟県の人

口が 210 万人から減少して 150 万人を割る予想が

ある中で、人口が減ればロータリアンも減る、そ

うしたところで分区内の近隣クラブともっと情報

を共有し、親睦を広げて新たな活動のステージが

出来るのではないかとそんな思いで今年度の公式

訪問もグループ化でやることにしたと言っておら

れます。 

しかしながら、個性のある各ロータリークラブ

が他クラブと共に事業を進めることはそう簡単な

ことではないと思いますし、又、公式訪問のグル

ープ化も一つの方向性かもしれませんが、ガバナ

ーが遠くの存在になってしまいそうです。米山前

ガバナーの様に全クラブを回り丁寧に各クラブの

思いに寄り添うこともガバナーの役割ではないか

と思います。 

今後のロータリークラブの継続と変化そして活

性化について考えさせられたＩＭでした。 

 

外山裕一 会員 

2年連続ジオ・ワールドＶＩＰで

去年は東クラブ、今年は三条クラ

ブの下でＩＭが開催されました。

私からは成田さんの歌に触れさせ

ていただきます。 

数ヶ月前の別の会合で、成田さんの歌声を初め

て聞いた時に、こんな素晴らしい方がいらっしゃ

るのだなと思いました。当日、その成田さんが同

じ楽曲を歌われて、また素晴らしい声量でした。

前回聞いた時はバックの音楽はちょうどいい感じ

の音量でしたが、今回は非常に大きく、これはな

んとかしていただきたいなとは思いましたが、成

田さんはそれにも負けない非常にいい声で歌われ

ておりました。私の要望としては本当のオペラを

聞いてみたかったなっていうのがちょっとありま

した。現代的な曲を 3 曲歌われてとても素晴らし

い内容でした。 

講演会のスノーピーク山井さんの話を期待をし

ていました。私としては、上場がどうのこうのと

いうよりも、地域に根付いたものづくりの話をし

てくれるのかな？と思いましたが、多くの皆さん

気にされていることとして、上場の話の内容がほ

ぼほぼという感じでした。 

以前にスノーピークさんの仕事をさせてもらっ

た事がありますが、世界に向けたスノーピークさ

んですから、是非これからはメイドインジャパン

として、日本国内、三条で作れるようなことを考

案していただいて地域に根付き、日本をアピール

してほしいと思っておりました。それを直接山井

社長に話す機会はありませんでしたが、それを期

待しながら、私の思いはそこにありました。 

早退させてもらったので、次年度の燕ロータリ

ークラブの話などは聞けなかったんですけど、是

非！来年も皆さん多くの参加者で参加したいなと

いう風に思いました。以上です。ありがとうござ

いました。 

 

花井知之 会員 

ＩＭ報告させていただきます。

山井さんの講演の中で、野遊びや

家族愛といったそういうものを聞

いてる中で、まさしく自分の反省

点であるが如く、感じました。野

遊びをしたことがなかったと、外へ連れてったこ

ともないし・・私は街遊びを結構してました結果

今なので。やはり山井さんのおっしゃった野遊び

で家庭を大事にすることは、是非参考にしていた

だきたいと思います。 

最後にＩＭの内容ではないのですが、ロータリ

ーにはＩＭとか地区大会だとか色々ありますが、

その際の懇親会はただ酒を飲むだけと思っていら

っしゃるかもしれませんが、すごく人脈の広がる

場で、皆さん注いだり注がれたりで会話ができ繋

がりができるところであります。是非若い方たち

も参加してご自分の身に役立てていただけたらと

思います。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


